
苏州晶方半导体科技股份有限公司 

2016年度业绩说明会会议纪要 
 

 时   间： 2017年 4月 7日 15:00-16:30 

召开方式： 网络互动形式 

参会人员： 公司董事长兼总经理王蔚先生 

公司董事会秘书兼财务总监段佳国先生 

 

在业绩说明会上，关于投资者重点关注的问题及公司管理层的解答要点如

下：  

1、投资者提问：目前公司包括王董事长在内的高管团队在公司持股比例较

低，虽然最近推出了股权激励方案，但是个人认为激励力度有限，且承诺业绩

较低。想问一下，公司有没有进一步的股权激励计划？如何更好地激励管理层，

以促进公司的长期的发展。 

答：公司成立以来一直保持所有者与经营者相互分工、相互协作的良好治理

结构模式，管理团队虽然在公司的股份较低，但通过其持续努力，成功推动了公

司的发展与壮大。本次股权激励主要针对公司业务、技术等 80余位骨干人员，

以激励其工作积极性，为公司的进一步持续发展更好的发挥他们的主观能动性。

股权激励方案中制定的业绩目标需要考虑股权激励的费用，综合之后业绩指标实

际非常高（约超过 80%），相关指标的制定既考虑了对员工的激励性、又兼顾了

股东的利益与公司的持续发展。 

 

感谢投资者参加公司 2016 年度业绩说明会，公司将继续通过网络平台加强

与各位投资者的沟通和交流，非常愿意听取投资者朋友对公司发展的建议和意

见，衷心感谢各位投资者长期以来对公司的关注和支持！ 

 

 

苏州晶方半导体科技股份有限公司 

  2017 年 4月 8日 


